

令和6年度 第1回音楽集会 4年生の発表



令和6年度 第1回目の音楽集会を6月26日に行いました。今回は4年生が発表しました。今年度初めて体育館に全校児童が集まったの集会となりました。体育館に入場する際や入場してからもおしゃべりをする児童はおらず、とても立派な態度で音楽集会が行われました。



いよいよ始まりです。発表を前に、代表児童による曲の紹介です。4年生は少し緊張した様子でした。



今回4年生は「小さな世界」と「赤い屋根の家」の2曲を歌ってくれました。「小さな世界」では、手や足も使って曲全体を盛り上げ、2種類のリズムをととても上手に歌いあげました。

「赤い屋根の家」は雰囲気ガラリと変わり、昔を思い出すように懐かしさを込めて表現できました。雰囲気の違う2曲を見事に歌い上げた4年生。音楽担当や前年度の担任の先生もとても褒めてくれました！



最後は全校児童で「友達賛歌」を歌いました。音楽担当の先生が「みんなが仲良く学校生活を送ってほしい」という思いで選んだ曲です。笑顔で歌ったり、体を揺らしながら楽しそうに歌ったりしている児童が多く見られ、とても素晴らしい音楽集会となりました。